

Pierre

Électromécanicien

9 ans de métier

“

En tant qu'Électromécanicien, je suis en charge de contrôler, entretenir, régler et réparer les machines, appareils et instruments composés de pièces mécaniques, électriques et électroniques.

”

Le nouveau site des Hauts de Glos est un véritable renouveau pour mon métier. Auparavant je travaillais sur l'aspect purement mécanique des machines alors qu'aujourd'hui je travaille sur l'automatisation de celles-ci, cela permet d'élargir mes compétences, en intégrant plus de modernité et de technologie. Cet agrandissement m'a aussi permis de devenir responsable d'une équipe de deux personnes, une vraie fierté. La SCANormande en 1 mot : « **DYNAMIQUE** ». Après 9 ans au sein de la SCANormande, je suis fier de cette évolution tant sur le plan humain que professionnel. Les missions varient chaque jour, je ne travaille jamais sur la même machine.

